

Chers clients,

C'est avec beaucoup d'émotions que nous vous annonçons qu'après 36 années passées à vous servir, il est temps pour nous de prendre notre retraite au 1^{er} juillet.

Nous tenons avant tout à remercier notre fidèle clientèle qui durant toutes ces années nous a soutenu, nos fournisseurs, amis et famille ainsi que l'ensemble de notre personnel qui nous a accompagné jusqu'au bout du chemin.

Hélas à ce jour nous n'avons trouvé aucun repreneur mais nous restons optimistes.

Une page se tourne pour nous aujourd'hui mais nous gardons en mémoire tous les souvenirs et moments passés à vos côtés.

UN GRAND MERCI A TOUS

Pierre et Claudine